

同志の虐殺に

大抗議運動を起セ!

社会主義青年労働者同盟

「塙さんの死因は心筋コウンクル症でござります。警官が暴行を加えたりした事実はありません。

ぬけぬけとこんなことを云わせておいて、塙さんが浮気があるせん！」

同志を失つた労働者としてこれを許しておいて落まされるか？
昨日まで元気でピシピシしこりいた人間が、そして今まで共に
スクランチを組んでいた労働者が、警官の靴の下がら瀕死になつてひ
きおり出され、警官の効果で激痛車にのせるのを運ばれて、一時
窗とたたぬうちに命を引きとつたとして、それ殺されたのは
ないかといえるか？ 心筋コウンクルと云ふ併合症の一例誰が
殺させ、誰が死に至らしめたのか？

警官だ!! それをあやつる資本家だ!!

なぜこの殺人犯が追求されないのか？

都知事は、警官が自分で轟んで膝をすりぬいても公務執行妨害、
傷害罪で労働者や学生を逮捕し起訴するのに、警官が人を殺しても
全く知らぬ顔だ!!

だがそれも当たり前の話だ。なぜなら彼らは資本家の手先にしかす
きないのだから！ よろしい。

彼らが殺人犯を罵らないなら、われわれが、労働者が、殺人犯に
懲罰を加えよう!!

そして彼らを殺したり傷つけたり、欺したり溢れたり、ただ
仇をさせたりしたことは山ほどある!! こいつと一緒に追求しよう!!
資本家の手先・警官と、資本家の番頭・都政府とに、しきつけ
て、たゞざりあれとしてやろう!!

全都で斗つてこいる中小企業の労働者の兄弟諸君!! 君達は腹に深
山本まつていいが済だ。さつと金庫をうちまくろ!!

全島の、そして全國の、すべての労働者の精神

貢献とその手元の豊富とい、又の普遍の歴史的、われわれの活

は私に切れなり借りがある。ここにつき全島清算してみる。

あすかしい理屈はいらぬ。労働者はすぐ兄弟だ。すこへ一

緒に斗争に立ちあがれ!! 遅れてこの者も足並を連めろ! 安

保険局とやらさ、まだまた労働者をまちまち振り取ろうとして

いる資本家階級に対する

塙さんは、田原で大賤を蒙る者を半十の一人たつた。

労働者たる資本家、資本家労働者を離れて、遂に全島の解放が

この時代の争い抗議かい、これが本筋であるからこそ半十へ

・本筋の争い抗議かい、これが本筋であるからこそ半十へ

・本筋の争い抗議かい、これが本筋であるからこそ半十へ

・本筋の争い抗議かい、これが本筋であるからこそ半十へ

・本筋の争い抗議かい、これが本筋であるからこそ半十へ

・本筋の争い抗議かい、これが本筋であるからこそ半十へ

・本筋の争い抗議かい、これが本筋であるからこそ半十へ

・本筋の争い抗議かい、これが本筋であるからこそ半十へ

一九五九年五月廿四日